

平成27年度 ふれあい人権スポーツ教室（報告）

開催日時 平成28年1月28日（木） 午後3時20分～午後5時10分

開催場所 堀江北児童クラブ（体育館）

参加者数 総数54人

うち、児童24人、保護者ほか14人、インディゴソックス選手他5人
紙芝居奉仕団2人、人権擁護委員2人、市7人 総数54人

<ふれあい人権スポーツ教室の様子>

①選手・人権擁護委員会による「入場ハイタッチ」



②選手、日赤紙芝居奉仕団、鳴門市人権擁護委員の紹介



③ Mr. インディ登場

インディゴソックス選手による
「ぼんどうのコスモス」紙芝居



④ 相手を思いやるキャッチボールをするための「ボールの握り方」の選手からの説明



⑤ グループに分かれて「キャッチボール」

選手の指導によるバッティング練習



④ お世話になった児童代表からのお礼の挨拶

ハイタッチによる退場



参加した児童達は、紙芝居についても「仲良くする」ことを学び、スポーツ教室を通じて、「相手を思いやる」ことや各チームにわかれた「みんなで助け合う」ことを学んでいた。

また、プロ野球選手を前に「あこがれ」や「夢」を思う心を持ち、目を輝かせて楽しく「助け合う」「仲良くする」という「人権意識」が芽生えたように感じとられた。